

上昇気流

令和4年
3月25日(金)
【No. 33】

『3年生に向けて…』

いよいよ、第2学年の最後の日を迎えました。この1年間を振り返ると、あなたはどんなことが浮かんできますか。友達のこと、勉強のこと、行事のこと、部活動のこと…、いろいろとあるのではないでしょか。しかし、どれもこれも今となっては過ぎてしまったことですね。短い春休みが明けると、とうとう最高学年である3年生に進級します。3学期に入ってからの日々は、「3年生になるための準備の期間である」と言ってきました。こうして2年生を終えようとしているあなたは、“準備万端”整っているでしょか？

昨日の2年生最後の学年集会では、学級委員と2学年担当の先生から、いろいろな話がありました。学級委員のまとめでは、3学期を振り返っての良かった面、改善点が本当によく分析されていましたね。一つ一つの言葉に、この学年をより良くしたいという気持ちがこもっていたのをみなさんも感じたのではないでしょうか。前期、後期とも、学級委員のみなさんは本当に頑張ってくれました。ご苦労様でした！

また、生徒会役員や各種委員会に所属していた人たちも、後期からは学校の中心となって活躍してくれました。これからも、先輩たちから受け継いだものを大切にし、さらに大きなものに育てていってください。そして、クラスでは班長たちがクラスづくりや、先日の校外学習などの班活動の中心となって頑張ってくれました。この学年の中に、様々なリーダーが着実に育っているのを感じます。

このように、中学校生活2年間で大きく成長を遂げてきた2学年のみんなが、いよいよ最後の1年に向かうことになります。4月から、3年生として良いスタートを切るために、ここで一度、気持ちも体もリセットして、「最後の中学校生活をどんな1年間にしたいのか」を、自分でじっくりと考えてみるといいでしょう。春休みのうちに、自分の考えや目標を決めて、ぜひそれを実現するために“全力投球”で頑張っていきましょう。そうすれば、あなたたちはものすごい力を発揮することができるはずです。一人一人が充実した1年間を送り仲間との信頼関係が深められ、本当の意味での“ひばり中生”となったら、いったいどんな「卒業式」を創り上げられるのでしょうか…。

明日からの春休み、11日間と短いですが、2年生を振り返り、3年生に向けての気持ちを高めていく有効な時間にしてください。そして、4月6日は、みんなが元気な顔で最高学年としての第一歩を踏み出せることを期待しています。

それでは、しばしお別れです。みなさん、お元気で…！

《令和4年度1学期始業式のお知らせ》

*日 時……4月6日（水） AM 8：10～20の間に登校

- ・ 中庭で『学級編成表』を受け取り、新クラスを確認する
- ・ 新学年の下駄箱を使用し、1階の新クラスの教室で待機する

*予 定……朝学活（新クラス）～朝読書タイムがあります

1校時 着任式（Meet）

転出の先生の紹介／着任の先生の紹介・挨拶

始業式（Meet）

校長先生のお話／担任・副担任の紹介／生活指導の先生の話

2校時 学活（旧クラス）

書類・カード・ゴム印等の配布

3校時 学活（新クラス）

担任の話／座席等の確認／提出物回収／入学式準備の確認／

日程・時間割確認／終学活

放課後 入学式準備・清掃

新入生教室・廊下・下駄箱の清掃／受付設営／祝電掲示

下校（12：00頃）④ 給食はありません

*持ち物……「上履き」／「体育館履き」／「筆記用具」／「雑巾2枚」／

「健康観察表」（4月分）／「本」（朝読書用）

「キャリアパスポート」（保護者の方からのコメントを書いていただく）

「春休みのしおり」 ⇨ P. 1 [春休みの目標]

P. 1～2 [春休みの予定・実行表]

P. 2 [最上級生としての目標]

P. 3 [春休みをふりかえって]

（[保護者の方より] のコメントを書いていただく）

「教科の宿題」⇨ [国語] 単元別漢字

☞ 宿題についての詳しい内容は [数学] 単元別テスト（2枚）

「春休みのしおり」で確認しま [英語] ノート／エイゴラボ

しょう！（最初の授業で提出する宿題もあります）④ [総合] の「上級学校調べ」は3年生になって行います、興味ある学校を調べておきましょう

☆「学習ノート」⇨ 自由課題（春休み中に勉強した人は提出しましょう）

<入学式について>

4月7日（木）は、ひばりが丘中学校「第62回入学式」が行われます。しかし、来年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生は参列できません。みなさんは、心を込めて会場準備や清掃に取り組んでください。新入生と会えるのは、8日からです！

〔保護者の皆様へ〕

本日、無事に第2学年を終了することができました。この1年間、新型コロナウイルスの感染状況に振り回され、子供たちにとっては落ち着かない日々を過ごしたかと思われます。しかし、そんな中でも様々な経験を通して、学ぶことも多かったのではないかと思います。1年生のときと比べると、問題に直面したときに自分たちで工夫したり、仲間と協力して乗り越えたりできるようになりました。また、自ら考え行動する姿勢も至るところで見られるようになっています。本当に頼もしい限りです。まだまだ課題もありますが、3年生に進級し必ずや自分たちの力で解決していってくれるもの信じております。

さて、学年通信『上昇気流』、および番外編『にゅうどうぐも』も今回で最終号となります。この一年間、ご愛読いただきまして誠にありがとうございました。子どもたちの様子や思い、そして学校でどんなことを取り組んでいるのかなど、少しでも知っていただき書く綴ってまいりましたが、いかがでしたでしょうか。今までたくさんのご意見、ご感想をいただき大変参考になりました。心から感謝致します。

来年度は、いよいよ中学校生活最後の年です。進路選択を控え、子供たちも試練のときを迎えます。今後も益々、保護者の皆様と力を合わせて子供たちを見守り支えていきたいと思っております。これからもよろしくお願ひ致します。1年間ありがとうございました。